
 

 
 

Dichiarazione e richiesta di rettifica 

 

Ciriani sul parcheggio di Piazza del Popolo: sei milioni e mezzo non 

basterebbero? Falso! 

 

Pordenone, 08/06/2022 – In riferimento a quanto riportato nell’articolo di oggi sul parcheggio in piazza del 

Popolo a Pordenone, secondo cui la cifra di sei milioni e mezzo per la sua realizzazione non basterebbe, il 

sindaco Alessandro Ciriani risponde prontamente: “Questa notizia è destituita di ogni fondamento. Il quadro 

economico è assolutamente coperto. Non si può paragonare questo tipo di parcheggio, e la tecnologia che 

verrà utilizzata, ad altri parcheggi come quello di piazza I° Maggio a Udine realizzato in passato”. 

“Inoltre – continua il sindaco – scrivere una notizia del genere significa creare allarmismo e mettere in cattiva 

luce l’Amministrazione, laddove invece il quadro economico è stato studiato accuratamente. È evidente che 

ci possono essere degli impatti legati agli aumenti del costo dei materiali conseguenti alla crisi energetica ma 

il quadro iniziale è stato previsto leggermente più abbondante rispetto ai bisogni, per cui attualmente non 

abbiamo nessuna preoccupazione”. 

Conclude Ciriani: “Il progetto dovrà essere completato entro il 2026. Non c’è pertanto alcuna modifica né nel 

crono programma né nel quadro finanziario. Per questo chiediamo una doverosa rettifica di una notizia che è 

totalmente fuorviante!” 
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